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⊂室車重三±二）
地域ジャーナリ

「地域を見据え、地域に
根ざしたサービスを」…東

北の放送人の合言葉です。
NHKの番組は、全国の

ネットワークを生かしたも

のと、各地の放送局による

地域放送の二つの顔をもっ

ています。又、NHK人の

多くは転勤族である。とり
わけアナウンサー、プロデューサー、放送記者等、

放送に直接かかわる連中は辞令一本で渡り歩く者が

多い。民放各局の職員との大きな違いです。日頃東

北に住む人の眼で対象を捉え、東北に生きる人々の
心で番組を作る様に格別の工夫をしなければ勝負は

明らかです。又、一方では、対象を客観視出来、予

断なしで主題に打ち込める事のプラスも忘れてはな
らないと考えています。NHKが、各地に存在し、

地域の人々から認めていただける道はこの辺にある
のではないかと思っています。

私が庄内人の仲間入りをさせていただいてはば3
ケ月がたちました。これまで農業はじめ一次産業の

番組作りにたずさわってきた私が、ポスト三期と称

される新たな減反に対応をせまられている時仲間入

りしたのも何かの因縁かもしれません。たまたま仙

台在任中に企画したカリフォルニア米を中心にした
アメリカの米事情を、作る側も食べる側にも考えて

もらうシリーズ番組の放送の直前だったこともあり

番組のPRを兼ねて話し合いをさせていただく機会
を作っていただき、私自身にとっても大変勉強にも

なり、有難いことでした。そんな会合の中でも感じ

たことで2～3御理解いただき、御協力いただきた

ストとして
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いことをこの機会に申し上げます。

1つは、現在農業の側がポスト三朝に向けて血を

流していることに理解いただきたい。農業は過保護
で、それに甘えていると片付ける前に、地域活性化
に農業のはたす役割をふまえ、前向きで厳しい意見

をぶつけてやってほしいのです。行政ベースから脱

皮し、農民自らが、自らの手で改革をしなければな

らない時、一番勇気づけてくれるのは地元の人たち
のあたたかい目であると信ずるからです。

2つ目は、食べる側として、地元の産業を大仰こ

してほしいということです。ポテトチップスも結構

ですが、地元で出来る笹巻きなどの消費拡大に協力
いただけないものか、地域消費の拡大、地域需要の

掘りおこしの余地がまだまだあるのではないでしょ

うか。一村一品運動が進む中、産地直送、宅配など
の普及も結構ですが、地元が忘れられていないもの

かという疑問です。農家の自給運動が、地域の運動
に発展する中で、人と人とのつながりを改めて見直

す要素にもならないか、ふれあいのある町、ぬくも

りのある庄内づくりに発展することにもなってほし
いものです。

更に付け加えさせていただくならば、新しい庄内
のあるべき農業の与えてくれるのは、唯一つ地域の

人たちの深い理解であるということです。まもなく

やってくる1987年は農業のみならず、わが国の各分

野にとって大変厳しい年になるだろうと予想されて
います。その厳しさを乗り越え、庄内がより活気あ

る庄内になるためにも、農業の活性化に向けて何か
の運動を起していただきたいのです。

意のあるところをおくみ取りいただいて、失礼の

段はお許し下きい。

（会長報告）山。篤之助君
1．去る12月16日第1インで行われましたクリスマ

ス会員家族会は、160名の近年にない多くの方々

の御参加をいただき、親睦委員会、SAAの万々

の周到なご準備と、新しい企画のお楽しみゲーム

で親睦と友情をより一層深める事が出来、大盛況

の中に終ることが出来ました。

お骨折り下さいました方々に感謝申し上げます。
2．12月17日、庄内分区会長・幹事会とポリオプラ



ス委員長会議が湯の浜亀屋さんで行われました。

ポリオプラス委員長には佐藤忠さんよりご出席を
お願いしました。

分区代理より、前半の諸行事協力に対する感謝
の言葉があり、後半の重大事業として、ポリオプ

ラスへの協力を要請され、スライドの映写があり

ました。最後にG・S・Eの決算報告がありまして

78，000円程の剰余金のあったことが報告されまし

た。

3．会員佐々木詰彦さんの御尊父様（前宝蔵寺ご住

職様）が、89才のご高令で老衰による心不全で、

昨日天寿を全うされましたとのお知らせがありま

した。心からお悔み申し上げます。

尚、葬儀は来年3月29日だそうです。

〔亘＿旦＿■撃」垂つ　松田士郎看
1．例会日時・場所変更のお知らせ…鶴岡西R．C

1月2日の例会を当クラブとの合同例会の為

1月6日（土）午後6時点鐘に変更となります。

2．会報到着のお知らせ

酒田東R．C、酒田R．C、遊佐R．C

3．年次大会のご案内

第275地区　62年3月19日（木）．20日（金）

場　所　新高輪プリンスホテル
登録料　9，000円

第258地区　62年3月13日（金）．14日（土）

場　所　ホテルニューオータニ

登録料　11，000円

4．第4回日韓親善会議のご案内

日　時　62年3月28日（土）～29日（日）

場　所　宮崎市　サンホテルフェニックス

国際会議場

登録料　20，000円

5．例会場変更のお知らせ

物産館改築のため1月、2月の例会場は産業

会館5階に変更となります。

（スマイ　ノ㌧）
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クリスマス家族会の席上、銀婚式
の受賞を戴いたお礼に

クリスマス家族会ビンゴゲームに

牛肉をご利用戴いたので
クリスマス家族会、銀婚式表彰の

皆様の写真を写させて戴いたので
クリスマス家族会の出席者が150

名を超え、親睦委員会としてお礼
の意味で

クリスマス家族会における会報に

子供の作文と家族の写真が紹介さ
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れたこと並びに、秋田支店長が鶴
岡R．Cにメイクさせて戴いたこと
により

山口篤之助君　クリスマス家族会が大盛況であっ
たことと、会報に家族全員の写真
が載ったことにより

松田士郎君　クリスマス家族会が大盛況であっ
たことにより

石黒慶之助君　クリスマス家族会に風邪により出
席出来なかったことと、イランの
エテバリさんから近況のお手紙を

戴いて
布施隆夫君　　末のお嬢様が早々と大学の入学が

決ったことにより

⊂ギジ　タ　rJ
秋田R．C　　　小泉隆一君
鶴岡西R．C　　斎藤健治君．三浦正志君

斎藤正志君

エテバリさんからの手紙
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